
⑸　　　 平成29年4月25日　　福生市議会だより　　No.205

新生児聴覚検査について
五十嵐 みさ 議員

　質問　国は新生児聴覚検査の全員
受診を推進しているが、本市ではど
のように取り組んでいるのか。
　市長　平成27年度に生まれた子ど
もについて確認したが、検査の受診
率自体が低い状態であった。母子健
康手帳交付時の面接や新生児訪問事
業、３・４か月児健康診査等の機会
を有効活用しながら、早期発見・早
期療育につながるよう努める。研修

会等、都の新事業にも参加したい。

中学校給食実施に伴う給食費無料化の必要性について
池田 公三 議員

　質問　給食実施に伴う給食費滞納
に対し、滞納による生徒の精神的負
担を防ぐためにも無料化が有効では。
　教育長　学校給食費の賦課から徴
収まで学校給食センターが一括管理
しており、催告書の送付、訪問等の
滞納対策も、学校を介さず直接保護
者に働きかけて、子どもに影響が及
ばないように行っている。また、児
童・生徒の精神的な負担にならない

よう、十分配慮して対応している。

ランチルームの活用について
原田　剛 議員

　質問　いよいよ９月から中学校給
食が開始となるが、中学校のランチ
ルームの活用方法を問う。
　教育長　ランチルームは中学校の
昼食対策として、順調に運営されて
きた。現在、学年集会や保護者会、
PTA総会、職員研修、校内外の研
究発表会、部活動等に活用している。
今後は学年給食や縦割り給食、コミ
ュニティ・スクール委員会やPTA

の会議等、より有効的に活用したい。

▲ランチルーム（福生第一中学校）

デジタルサイネージ（電子看板）の導入・設置について
青木 健 議員

　質問　外国人観光客獲得へ、各種
情報を多言語対応できるデジタルサ
イネージを導入・設置すべきでは。
　市長　観光案内所くるみるふっさ
が東京観光案内窓口に指定された。
都からは４カ国語（日英中韓）対応
のデジタルサイネージとタブレット
端末が貸与される。簡易な操作で理
解でき、タブレット端末での会話に
よる情報収集も可能となり、観光案

内所としての機能強化が図れる。

▲デジタルサイネージ（電子看板）

平成28年度の道徳教育の取組状況について
杉山 行男 議員

　質問　本市の小・中学校における
道徳の授業について、平成28年度の
取組状況を伺う。
　教育長　全校全学級が道徳授業地
区公開講座で授業を保護者や市民に
公開し、道徳授業の改善に取り組ん
だ。都から２校が道徳教育推進拠点
校に指定され、研究成果や授業改善
の取り組みを普及している。今後も、
議論する道徳科、考える道徳科の充

実へ各校を指導していく。

▲道徳教育授業の様子（福生第五小学校）

いじめ防止対策の基本的な考え方について
三原 智子 議員

　質問　本市は、福生市いじめ防止
対策基本方針に基づいて対応してい
ると思うが、基本的な考え方を伺う。
　教育部参事　いじめは絶対に許さ
れないという雰囲気の醸成、すなわ
ち未然防止の観点を特に重視してい
る。いじめた側の児童・生徒に対し
ては、スクールカウンセラー等と連
携して組織的に継続した指導を行う。
いじめ問題の早期解決には、保護者

との連携が何よりも大切である。

オスプレイの度重なる事故について
奥富 喜一 議員

　質問　事故原因の究明もなく訓練
飛行・空中給油を再開した。あまり
にも人命軽視で許せない。市民の安
全・安心を守る立場からの見解は。
　市長　防衛大臣のコメントでは、
米側による再発防止策を確認したと
のことだが、市民の安全・安心の確
保は私の最優先事項であり、引き続
き国や米軍に対し、オスプレイの配
備計画や安全性等について、迅速で

正確な情報提供を強く要請していく。

▲ふっさっ子学習発表会（いじめ防止サミット）の様子（Ｈ29.1.28）

町会・自治会に対して行政が行っている支援について
武藤 政義 議員

　質問　町会・自治会活動に行政の
支援は絶対的に必要であり、町会・
自治会は行政に欠かせない存在だ。
どのような支援を行っているのか。
　市長　町会・自治会は、災害時等
に公助の限界を補う共助を担う重要
なパートナーである。地域コミュニ
ティの活性化と充実のため、町会・
自治会の主体的な取り組みに対し、
町会活動補助金や地域活性化交付金

などの財政支援を行っている。

▲健康まつりでの町会長協議会の取り組みの様子

　多摩ケーブルネットワークによる本会議の生中継を放映します。放映日
時、放映チャンネルは、広報ふっさ及び多摩ケーブルチャンネルガイドで
お知らせしますのでぜひご覧ください。

ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継

・傍聴者数　延べ59人
・インターネット議会中継閲覧数（2月28日～3月28日）延べ285件

平成29年第1回定例会本会議の傍聴者数等

　音訳ボランティア「ふっさいとでんわ」により、市議会だよりの音訳をデ
イジー方式のＣＤにして、視覚障害者(１・２級)の方にお届けしています。
　ご家族やお知り合いで、ご希望の方がいらっしゃいましたらご連絡くだ
さい。議会事務局　☎042-551-1523
○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検索できるなど、情報検索性
に優れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用具として給付を受けられま
す。（利用者一割負担）

「声の市議会だより」をお届けしています
　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じて
いただけます。ぜひご利用ください。
◆配信内容　本会議のライブ映像と録画映像
◆アクセス方法
　福生市公式ホームページ（http://www.city.fussa.tokyo.jp/)にアクセスし
て「福生市議会」→「インターネット中継」の順にクリックしてください。

ご利用くださいインターネット議会中継

▲オスプレイ（横田基地内）


